

ZfIR 2011, A 6

Gesetzentwurf: Förderung der energetischen Gebäudesanierung

Die Bundesregierung will die Zukunft des vom Bundestag beschlossenen und vom Bundesrat abgelehnten Gesetzes zur Förderung der energetischen Gebäudesanierung rasch klären. Dies teilt sie in ihrer Antwort (17/6791) auf eine Kleine Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen (17/6570) mit. Darin bekennt sich die Regierung zugleich zur Realisierung der ehrgeizigen Klimaschutz- und Energieeffizienzziele.

(Quelle: hib Nr. 328/2011 vom 25.8.2011)